



BAJO RESERVA

Morena y la bomba yucateca

:::: Nos cuentan que las bombas yucatecas están fuertes en la península por los jaloneos al interior de Morena luego de que Consejo Político Estatal eligió a **Verónica Camino, Jazmín Villanueva, Rocío Barrera y Joaquín "Huacho" Díaz Mena** como aspirantes a la candidatura a gobernador. Nos dicen que en entre el oficialismo ya están investigando denuncias de que alguno de ellos operó de manera ilegal entre varios consejeros del partido guinda para ganar la postulación y dejar en el camino otros perfiles con más méritos. Así que no sorprenda que en esa entidad algún morenista diga ¡bomba!



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Joaquín Díaz Mena

Lucha contra el fentanilo y la grilla

:::: En medio de la politización que ya hay entre republicanos y demócratas por el fentanilo y el trabajo que ha hecho México, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se reunirá esta semana con el secretario de Estado de Estados Unidos, **Antony Blinken**. Se trata de una visita dentro del Diálogo de Alto Nivel en Seguridad entre los gobiernos estadounidense y mexicano, donde ambos países revisarán los retos que tienen por delante en el combate a este flagelo. Nos hacen ver que mientras los republicanos vociferan y amenazan, los gobiernos de los dos países les mandan el mensaje de que la colaboración es inmune a la grilla. Ahora solo falta que esa colaboración se traduzca en logros.



AP

Antony Blinken

Ya no nos ayudes compa Vicente

:::: Lejos de ser un activo que aporte algunos dividendos, en el PAN nos cuentan que ya no saben qué hacer con el expresidente **Vicente Fox**, quien sólo les está generando negativos. Nos dicen en el PAN que con el afán de don



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Vicente Fox

Vicente de contrarrestar a la virtual candidata de la izquierda, **Claudia Sheinbaum**, pública o repostea todo tipo de información racista, fake, o sin cotejar, que de inmediato es retomada en sentido contrario. Sucedió nuevamente con el reposteo que el expresidente hizo de una antigua fotografía en la que aparece él con el entonces

jefe de gobierno del Distrito Federal, **Andrés Manuel López Obrador**, y la entonces secretaria del Medio Ambiente, Claudia Sheinbaum. El problema es que don Vicente omitió decir que esa imagen se tomó cuando fue invitado a un recorrido en los trabajos del Segundo Piso. De inmediato la lluvia de críticas se le vino encima. No nos ayudes compa Vicente, dicen varios panistas.

Preocupa agandalle de partidos de la agenda de Xóchitl Gálvez

:::: Nos comentan que esas organizaciones de la sociedad civil impulsarán en octubre actividades para arropar a doña **Xóchitl Gálvez** en su candidatura a la Presidencia de la República y que la senadora sea el foco de la agenda ciudadana. Nos dicen que el 8 de ese mes se reunirá UNIDOS; el 14 de ese mismo mes, el Frente Cívico Nacional. Nos aseguran que estas organizaciones llevarán a cabo asambleas ciudadanas en los 32 estados de la República para impulsar a Xóchitl y dejar claro que aunque requiere del vehículo de los partidos políticos, la agenda es ciudadana.